



Jueves, 05 Abril 2018 17:53

**ARCHIVO ACTUALIDAD**

- [Abril 2018 \(7\)](#)
- [Marzo 2018 \(49\)](#)
- [Febrero 2018 \(54\)](#)
- [Enero 2018 \(42\)](#)
- [Diciembre 2017 \(41\)](#)
- [Noviembre 2017 \(46\)](#)
- [Octubre 2017 \(43\)](#)
- [Septiembre 2017 \(32\)](#)
- [Agosto 2017 \(6\)](#)
- [Julio 2017 \(36\)](#)
- [Junio 2017 \(39\)](#)
- [Mayo 2017 \(34\)](#)

**HEMEROTECA ACTUALIDAD**

« Abril 2018 »						
Lun	Mar	Mier	Jue	Vie	Sáb	Dom
						1

## La URJC acude a la Fiscalía



Como consecuencia de la investigación ordenada por el rector de la Universidad Rey Juan Carlos, Javier Ramos, el pasado 21 de marzo, y ante la aparición de informaciones que pudieran ser constitutivas de delito en relación al Máster Universitario en Derecho Público del Estado Autonómico, la Universidad ha decidido dar traslado de las mismas al Ministerio Fiscal para su investigación. Mañana, viernes, 6 de abril, a las 13.30 horas, el rector comparecerá ante los medios para dar más detalles sobre este asunto.

Imprimir |

